

Für Frieden, Diplomatie und Abrüstung!

“Deutschland soll wieder kriegstüchtig werden.“

„Wir müssen den Krieg nach Russland tragen.“

„Aufrüstung ist das Gebot der Stunde.“

Dies und vieles mehr schallt aus allen Medien. Heute geschieht dies angeblich im Namen von Freiheit und Demokratie. Es erinnert jedoch an vergangene Zeiten, die humanitäre Katastrophen zur Folge hatten. Wie kann es jemanden in diesem Land geben, der das wirklich wieder möchte? Was haben wir gelernt, wenn wir wieder einer inszenierten Kriegsrhetorik glauben?

Was vor Kurzem noch undenkbar war, wird nun von Politik und Medien lautstark propagiert:

Krieg in Europa mit der Unterstützung durch deutsche Waffen gegen Russland!

Erst Helme, dann Leopard, und letztendlich noch Taurus und Bodentruppen?

Eigene Atomwaffen in Deutschland und Europa?

Aktivierung von Reservisten für den „Notfall“?

Wo bleibt der Aufschrei der Vernünftigen und Besonnenen?

Er verhallt im Kriegsgezeter der Medien, denn den Frieden propagieren und mit allen Mitteln verteidigen steht nicht mehr im Kurs der aktuellen Politik und wird öffentlich geächtet. Krieg ist NIEMALS alternativlos. Und jeglicher Krieg wurde am Verhandlungstisch, mit Diplomatie beendet.

„Der Frieden ist nicht alles, aber alles ist ohne den Frieden nichts.“

Willy Brandt, 3. November 1981

Warum ist der Ruf nach Frieden und Abrüstung so leise geworden? Wurden die kritischen Menschen durch öffentliche Meinungs-mache zum Verstummen gebracht? Wie kann es sein, dass Hunderttausende in den letzten Wochen auf die Straße gingen, aber das Hineinschlittern in die größte denkbare Katastrophe - nämlich ein Krieg in Europa mit der Gefahr atomarer Eskalation – dabei kaum eine Rolle spielte? Bei einer Eskalation steht nicht weniger als die gesamte europäischen Kultur auf dem Spiel!

Folge deinem Gewissen. Nicht die politische Gesinnung, sondern die innere Haltung zählt!

Gemeinsam, über politische Lager hinweg, rufen wir zu einem breiten Bündnis auf:

Denn nicht die Kriegsrethoriker in ihren politischen Ämtern sollten die Geschicke unseres Landes bestimmen, sondern wir selbst! Das Ringen um den Frieden ist unsere aktuell wichtigste Aufgabe, dahinter sollten alle anderen Probleme in den Schatten rücken. Frieden schaffen mit immer weniger Waffen – egal ob links oder rechts, arm oder reich, konservativ oder liberal. Dies ist der kleinste gemeinsame Nenner von allen, die politische Weitsicht, einen gesunden Menschenverstand und das Herz am rechten Fleck haben. Wir möchten nicht abermals Opfer imperialistischer Weltanschauungen werden! Schau nicht nur zu, sondern durchschau die Kriegspropaganda und folge deinem Gewissen.

Werde aktiv und schließ dich an!

Unterschreibe diesen Aufruf auf unserer [Webseite](#).